

Los médicos españoles están cualificados para tratar el Carbunco

La Organización Médica Colegial manifiesta que los médicos españoles están perfectamente cualificados para diagnosticar y tratar cualquier tipo de patología relacionada con el carbunco, ya que para ellos no es una enfermedad desconocida.

La OMC entiende que no está justificada, en estos momentos, la situación de alarma biológica que se ha suscitado en relación a este tema. Cree conveniente enviar un mensaje de tranquilidad a los ciudadanos como ya hiciera su presidente, el Dr. Guillermo Sierra.

La Organización Médica Colegial considera que no hay que perder de vista esta cuestión por lo que recomienda estar preparados mediante una comunicación fluida con la Administración para prever eventualidades

futuras y tener informada correctamente a la sociedad. Asimismo, recomienda que la población no se automedique y utilice solamente medicamentos y productos que hayan sido prescritos por sus médicos.

Advierte que el año pasado, en España, se detectaron 35 casos de carbunco, no conociendo ningún caso en la actualidad.

Hay que recordar que la enfermedad no es contagiosa y tiene un tratamiento inmediato y de éxito con fármacos conocidos en todos los hospitales y centros de salud e insiste que es una enfermedad básica cuyo tratamiento es perfectamente conocido tanto por los médicos como por el personal sanitario. El Insalud ha publicado un protocolo de actuación que deben conocer todos los profesionales. **M**

Entrega de los Premios Científicos de AMA 2000

El médico tarraconense **Francisco Ramos Herrera** resultó ganador de los Premios Científicos AMA. La entrega de premios se produjo el pasado 27 de septiembre en la Sede Central de AMA en Madrid. El premio estaba dotado con tres millones de pesetas. El jurado calificador decidió también conceder un accésit al trabajo presentado conjuntamente por los doctores **Isidoro Ruipérez Canteira**, **Beltrán Carrillo Manríquez** y **Diego Sepúlveda Moya**, con una dotación económica de un millón de pesetas.



Los Premios Científicos fueron convocados por la Agrupación Mutual Aseguradora, la Mutua de los Profesionales Sanitarios, sobre el tema «Asistencia socio-sanitaria: análisis de su situación en España y propuestas de mejora». El trabajo ganador se presentó bajo el lema «Una mirada de dulzura y una sonrisa de un anciano ¿se puede pagar con algo?»

El jurado estuvo presidido por **Diego Murillo Carrasco**, como presidente de AMA, actuando como secretario el Consejero Delegado de la Mutua, **Eugenio Laborda**. Formaron parte del jurado, entre otros, la ministra de Sanidad, **Celia Villalobos**, subsecretaria del Ministerio del Interior, **Ana Pastor**, consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, **José Ignacio Echániz** y el entonces presidente del Consejo General de Médicos, **Ignacio Sánchez Nicolay**. El jurado, cuyas decisiones fueron unánimes, calificó como muy notable la calidad de los 20 trabajos que concurrían a los Premios Científicos AMA.

Dr. Francisco Ramos

Nació en Bellmunt del Priorat, Tarragona. Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Barcelona. Médico estatutario por oposición al Insalud. Diplomado en Sanidad por la Escuela Nacional de Sanidad y funcionario de carrera del Cuerpo de Médicos Titulares. Médico Puericultor y Especialista en Medicina Familiar y Comunitaria. Es diplomado en Medicina de Educación Física.

Desde 1993 es Médico de APD (Cuerpo de Médicos Titulares) del 2º Distrito de Montblanc, Tarragona). **M**



Amplia oferta de Cursos de Informática en el Aula del Colegio de Médicos

Un número importante de alumnos han iniciado ya los Cursos de Informática en el Aula del Colegio de Médicos de Ciudad Real, aunque la matrícula continúa abierta constituyéndose nuevos grupos si fuera necesario.

Los grupos son reducidos, -un máximo de diez-, para garantizar la calidad de la enseñanza y existe un amplio abanico de horarios.

La propuesta inicial de Cursos, con una duración de 20 horas por curso, es: Informática Básica. Procesador de Textos (Microsoft Word). Bases de Datos (Microsoft Access). Realización de pósters y diapositivas con el ordenador. Aplicación de Internet a la Medicina.

La inscripción se realizará en la secretaría del Colegio por teléfono (926211432) o por correo electrónico (faponte.oc@omcf.org) **M**

Talavera de la Reina II Curso de Actualización en Cirugía: Cáncer de Mama

El Servicio de Cirugía del Hospital «Nuestra Señora del Prado», de Talavera de la Reina, Toledo, organiza el «II Curso de Actualización en Cirugía: Cáncer de Mama» que tendrá lugar los próximos 22 y 23 de noviembre de 2001.

Está dirigido especialmente a cirujanos, ginecólogos, oncólogos, radiólogos y anatómo-patólogos de toda España.

Se desarrollará en el Salón de Actos del Centro de Estudios Universitarios de Talavera de la Reina. Avenida Real Fábrica de Sedas, s7n. Talavera de la Reina.

Para más información dirigirse a los directores del Curso: **J. Díez Izquierdo (F.E.A. Cirugía)** y **T. Balsa Marín (F.E.A. Cirugía)**. Tfno: 925 80 36 00 (Ext 334) y 616 69 12 14. E mail: pat_mama@hospital-prado.org.